

理事長公室

淡路JC陰の花形

理事長の秘書的業務、専務理事の補佐など社団法人淡路青年会議所活動の事務的な役割及び、理事長とメンバーとのパイプ役を担っています。そして、広報活動にてホームページの作成・管理を行い、社団法人淡路青年会議所活動の魅力を対内外に知って頂くために委員会活動を行い、そしてこの淡路JCがよりよく運営されるための縁の下から支え続けます!



公室長 出口 利一
委員会スローガン
不言実行



委員長 大畠 一也
委員会スローガン
決断

公益法人制度改革改革委員会

淡路JC、未来への選択肢

本年度、我々淡路JCは新公益法人制度に対して、公益法人か一般社団法人のいづれかを選択をしなければなりません。今の選択が今後の淡路JCの在り方にまで影響する為、決断は慎重に行う必要があります。私たちの委員会は、この選択に対してメンバー全員がより確かな決断を下せるよう導くために活動してまいります。



委員長 大畠 一也
委員会スローガン
決断

社会開発委員会

感動の追求

自他共に認められる明るい豊かな淡路島を目指す為、これから地域は個性及び自立性をより一層高めていかなければならぬと考えます。国では地方分権が推進され道州制の導入も検討される最中、地域住民が自らの手で責任を持ち、そして自らの手で治めていくことが必要な時代になってきました。それらの事を集約し、時代の先駆けとして「今必要なもの」を社会に向けて一石を投じたい。そのためには委員会は決死の覚悟で行動していきます。



委員長 原田 啓行
委員会スローガン
知行合一

青少年育成委員会

地域の大人と子どものいい関係

我々青少年育成委員会は多くの大人と子どもが参加でき、地域コミュニティの中で関わりを持ち、共に協力し感動が味わえるとともに様々な学びが得られる事業を開催します。この事業を通じ地域における大人と子どもの関わりをあきらめずと変革し、「地域が子どもを育てる」ことの大切さをこの淡路島に浸透させます。

委員長 向内 英光
委員会スローガン
地域一体

委員長 向内 英光
委員会スローガン
地域一体



新年祈願

2010年1月6日、厳島神社にて後藤理事長をはじめとする2010年度の理事全員で恒例の新年祈願が行われました。

2010年度の門出を祈願する大切な行事であり、この新年祈願を持っていよいよ新体制が本格的に始動する所であって、参加者全員が気の引き締まる面持ちでありました。



新年祈願

1月例会

2010年1月13日、淡路夢泉景にて本年度最初の事業である1月例会～進化への第一歩～が開催されました。本例会では2009年度の褒章授与式が執り行われ、最優秀新入会員賞に木下紘二君、最優秀会員賞に出口利一君が選ばされました。そして、最優秀事業賞に齊藤新太委員長率いる淡路の未来育成委員会が執り行った「つなごう!君のゆく未来へ!inいえしまキャンプ」、最優秀委員会賞に原田啓行委員長が率いた淡路ビジョン創造委員会が選ばされました。褒章授与式後、2010年度の委員会委員長の決意表明も行われて新たなスタートをメンバー全員で誓う例会となりました。



1月例会

新年会

1月例会と日を同じくする2010年1月13日、淡路夢泉景にて各種団体の皆様、他LOMの皆様やOB諸兄の皆様方に旧年の御礼並びに新年度体制をお披露目する新年会が執り行われました。

当日は西村康稔衆議院議員、柳実朗洲本市長、門康彦淡路市長、中田勝久南あわじ市長をはじめ多くのご来賓の皆様方にお越しいただき、その中で第48代後藤英範理事長による所信表明演説、新三役並びに新入会員の紹介が行われ、新年度体制のご報告がなされました。

新年会では多くの皆様方とメンバーが懇親を深め、盛況に執り行われました。



report



所信表明

「我々の進化がまちを進化させる」

2010年度の理念

本年度は「Make evolution!～我々の進化がまちを進化させる～」をスローガンとして淡路島に住む方々に地域という枠組みの大しさや必要性について感じていただけるよう事業展開をしてまいりました。この法律の目的は個性豊かで活力に満ちた地域社会の実現を図ることです。地方自治の基本は住民自治であり、それはつまり住民自らが自分の住む地域のことを考え、自らの手で治めていくことです。その為には、市民のまちづくりに対する意識高揚が必要であり、「他人任せ」、「無関心」、「無責任」という意識が市民に蔓延している時代だからこそ、地域に住む市民一人ひとりが関わる市民主導のまちづくりが求められているところです。しかし、市民が地域の問題や課題を行政に発信する場はあっても、その参加者は偏つており、大半の市民は意見を述べることも出来ず、おきぎりになってしまったのであります。

いつの時代でも元気一杯の子どもの存在は、まちに活力を与えてくれます。子どもは成長過程において、親や友達そして地域の大人口といった多くの人と出会い、ふれあいながら育ちます。そこで子どもは様々なことを学び、社会性や協調性を身に付けて、また思いやりや信頼する心を育みます。私は淡路島の子どもたちがそんな環境の中で愛情一杯に育まれ、思やり溢れる豊かな人として成長することを願っています。しかししながら、現在の子どもたちはどうでしょうか。子どもたちの成長過程において欠かすことの出来ない家庭内の環境は変わってしまい、また、地域との繋がりも希薄化しております。そこで我々は、今まで子どもたちの成長の基盤の一つである

地域のあり方を見つめ直し、子どもたちの周囲を取り巻く大人に「子どもたちは地域で育てる」という意識を持っていたたまないと考えます。その為には、地域の人が子どもたちと共に協力し、努力していく必要があります。そこで我々青年会議所の立場を生かし、参加者を特定せず、地域や行政が抱えている問題点等を積極的に議論し合う機会を作りたいと考えます。そして、市民自身がまちづくりについて考ることの意義を伝え、無責任主義の風潮からの脱却を図り、理想とする市民主導のまちづくりを実現してまいりました。

道州制という新たな枠組みが叫ばれている中、それぞれの地域はその生き残りをかけ、現在よりは確かに厳しい競争時代に突入すると感じます。そのため、地域の大人が子どもたちと共に協力し、努力していく必要があります。大人と子どもの絆が地域の絆を生み出し、その絆がよりよい地域を構築するものと確信しております。

地域のあり方を見つめ直し、子どもたちの周囲を取り巻く大人に「子どもたちは地域で育てる」という意識を持っていたたまないと考えます。その為には、地域の人が子どもたちと共に協力し、努力していく必要があります。道州制という新たな枠組みが叫ばれている中、それぞれの地域はその生き残りをかけ、現在よりは確かに厳しい競争時代に突入すると感じます。そのため、地域の大人が子どもたちと共に協力し、努力していく必要があります。大人と子どもの絆が地域の絆を生み出し、その絆がよりよい地域を構築するものと確信しております。

2010年度LOMスローガン
Make evolution!
～我々の進化がまちを進化させる～